



新仏三柱を悼み 尼講法要営まれる

緑濃い六月一四日、昨日に続き、真夏日となったこの日尼講法要がいかるぎ館にて九時三十分より行われました。

昨年と同じく、西慶寺、常称寺、南桂寺さんをお招きして、亡き方々を悼み、読経の後、法話が有りました。

今回の物故者の方は、林 房子様・林 トシ子様・開田玉子様の方々の三柱の方々でした。改めてご冥福をお祈りいたします。

お悔やみ

林 敦子様

平成二十七年六月十八日ご逝去

享年八十四歳



頼成地区老若一丸となつて 環境美化作業奉仕

6月21日早朝から地区民あけて、大排水の除草が行われましたが、それが終了した9時から、各種団体総出で、いかるぎ館周辺の美化作業が行われました。担当箇所は概ね決まっています、当会からは会長をはじめ役員が参加し、花壇の除草等手入れを致しました。お蔭で、花壇の花々が一段と鮮やかに映えたようです。芝桜の補植等は若い人達が丁寧に作業を行っており、来春もまた綺麗な様子を見せてくれるでしょう。



地域めぐり

去る六月六日(土)恒例の地域めぐりが開催され、お隣の東般若地区を訪れ、30名の参加者で、いろいろの見聞きをして来ました。光寿会からも数名の会員が参加致しました。